

ABSTRAKSI

PERAN GURU AGAMA DALAM KEAKTIFAN SISWA DI EKSTRAKURIKULER KEAGAMAAN DI SMA DHARMAWANGSA MEDAN

MUHAMMAD HAFIS
NPM : 15410014

Kehadiran guru dalam proses belajar mengajar atau pengajaran masih tetap memegang peranan yang sangat penting. Dengan demikian dalam sistem pengajaran mana pun, guru akan menjadi suatu bagian yang tidak terpisahkan, hanya peran yang dimainkannya akan berbeda sesuai dengan tuntutan sistem tersebut. Dalam pengajaran atau proses belajar mengajar guru memegang peran sebagai sutradara sekaligus *actor*, artinya pada guru lah tugas dan tanggung jawab merencanakan dan melaksanakan pengajaran di sekolah.

Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah : (1). Bagaimanakah peranan guru PAI dalam pelaksanaan kegiatan Ekstrakurikuler keagamaan di SMA Dharmawangsa Medan, (2). Bagaimana keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler keagamaan di SMA Dharmawangsa, (3). Bagaimana pelaksanaan kegiatan Ekstrakurikuler keagamaan di SMA Dharmawangsa.

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi tentang bagaimana sebenarnya proses pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler dan dengan menggunakan metode apa yang dipakai instruktur selama kegiatan ekstrakurikuler berlangsung. Hasil analisis data menunjukkan bahwa peran Guru PAI dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler keagamaan adalah : mengontrol, menyusun, menciptakan suasana, berlaku adil, memotivasi siswa agar aktif, melakukan bimbingan dan pengawasan, menyampaikan untuk mengembangkan bakat, memberikan penilaian, melakukan perbaikan-perbaikan terhadap kegiatan Ekstrakurikuler. Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh bahwasanya keaktifan siswa dalam kegiatan sangat aktif di kegiatan ini sebanyak 11 orang. kegiatan yang dilakukan dalam kegiatan ekstrakurikuler keagamaan adalah Pidato, tilawah Al-Qur'an, kaligrafi, musik Islami, Tadabur Alam dll.

Kata Kunci : Peran Guru Agama dalam Ekstrakurikuler Keagamaan

SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : **MUHAMMAD HAFIS**
NIM : 15410014
Tempat/ Tgl. Lahir : Nenassiam, 08 Juli 1994
Program Studi : Pendidikan Agama Islam (PAI)
Alamat : Jl. Datuk Setiawangsa Dusun IX kp. Besar kec.
Medang deras Kab. Batubara

Menyatakan dengan sebsenarnya bahwa skripsi yang berjudul **“PERAN GURU AGAMA DALAM KEAKTIFAN SISWA DI EKSTRAKURIKULER KEAGAMAAN DI SMA DHARMAWANGSA”**. Benar-benar karya asli saya, kecuali kutipan-kutipan yang disebutkan sumbernya.

Apabila terdapat kesalahan dan kekeliruan didalamnya, sepenuhnya menjadi tanggung jawab saya.

Demikian surat pernyataan ini saya perbuat dengan sebenarnya.

Medan, 10 Oktober 2019

Yang membuat pernyataan,

MUHAMMAD HAFIS

NIM. 15410014